

Ciclista Arlenis Sierra abandona tras masiva caída en Bélgica

July 24-31 · #TDFF · #MieklHappen



Movistar for the Tour de France

La Habana, 27 mar (JIT).- La ciclista cubana Arlenis Sierra tuvo que abandonar la extensa carrera Gent-Wevelgem (165 km) en los campos de Flandes, en Bélgica, al verse involucrada en una masiva y peligrosa caída a 60 kilómetros del final.

En una jornada lluviosa y fría, con tramos del recorrido sobre incómodos adoquines, otras 64 pedalistas tampoco concluyeron y varias de las accidentadas fueron trasladadas a un hospital cercano. No obstante las vicisitudes, finalizaron 73 concursantes.

La manzanillera recibió siete puntos de sutura en un codo, pero respondió a JIT de inmediato y resuelta: «me siento bien, sin otra lesión, la que tuve diría que ya está como nueva».

«Espero volver a la carretera en mi próximo compromiso, esa es la disposición», manifestó "La Pantera", como le ha bautizado su club Movistar, liderado por la campeona olímpica y mundial, la neerlandesa Annemiek van Vleuten, quien debe reaparecer el domingo venidero.

El triunfo en esta carrera de un día, puntuable para el ranking del Circuito Mundial de Ruta 2023, fue el primero de la suiza Marlen Reusser (SD Worx), quien llegó a la meta en solitario con crono de 4:16:47 horas, según el portal digital Ciclo 21.

A dos minutos y 42 segundos le siguió el pelotón principal de 42 ciclistas, encabezado por la estadounidense Megan Jastrab (DSM) y la neerlandesa Maike van der Duin (Canyon//SRAM Racing).

En ese lote se incluyó la francesa Aude Bianni (puesto 17), la mejor de Movistar en la fatal jornada, pues la española Lourdes Oyarbide finalizó en el puesto 56 como parte de otro grupo que arribó con 4:29 minutos de atraso respecto a la heroína suiza.

Luego del aparatoso accidente, cuando el pelotón había devorado unos 100 kilómetros, tampoco pudieron continuar las otras españolas del Movistar, a decir Sheila Gutiérrez, Alicia González y Gloria Rodríguez.

Aunque 140,7 kilómetros de los 162,5 programados se disputaron sobre terreno plano, las mujeres de la élite mundial tuvieron que superar elevaciones a su paso por Heuvelland, Scherpenberg, Baneberg y Kemmelberg, con adoquines, fuertes pendientes y otras exigencias, a unos 34 kilómetros de la raya de sentencia.

Relata Ciclo 21 que la suiza se aprovechó del descontrol que caracterizó al pelotón después de la numerosa caída para lanzarse hacia la meta, incluso se confundió en una de las curvas finales, pero su fuga tenía más de dos minutos de diferencia, suficientes para no hacer peligrar el triunfo.

Los próximos miércoles y domingo están calendariadas otras dos carreras de un día del tour mundial Unión Ciclista Internacional (UCI).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/317886-ciclista-arlenis-sierra-abandona-tras-masiva-caida-en-belgica>



Radio Habana Cuba